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O r t s c h a f t s r a t   Auerbach 
 

P r o t o k o l l  
über die  

öffentliche  

Sitzung des Ortschaftsrates 

am 17.05.2021 

 

Sitzungsanfang: 20.03 Uhr     Sitzungsende:  20.51 Uhr 
 
Ortsvorsteher:       Herr Kleiner 
 
Schriftführer: Herr Keck 
 
Ortschaftsräte: 

 OR Markus Beutelspacher      Zusätzliche Teilnehmer: 

 OR Freddy Pfeiffer (e)        

 OR Alexander Bodemer (e)         

 OR Thomas Guthmann  

 OR Rolf-Dieter Guthmann   

 OV Hans G. Kleiner       Verwaltung:  

 OR Steffen Langendörfer (e)      BM Timm  

 OR  Edgar Huck (e)        

Zuhörer:    

6 

        

 GR Sabine Kronenwett (e) 
 

 
          

OV Kleiner eröffnet die Sitzung in der Talblickhalle Auerbach. Er begrüßt die anwesenden 
Ortschafts- und Gemeinderäte. Die Ladung erfolgte durch Veröffentlichung im MBL am 
13.05.2021 sowie per E-Mail am 12.05.2021. Somit sind Form und Frist gewährt. OV Kleiner 
informiert, dass TOP 5 auf die nächste Sitzung verschoben werden soll. Der Ortschaftsrat 
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stimmt dem zu. Er frägt des Weiteren ob es Einwendungen zur bestehenden Tagesordnung 
gibt. Er stellt keine Einwendungen fest. Es wird in die Tagesordnung eingetreten.  
 
 
TOP 1: Genehmigung des Protokolls aus der öfftl. Sitzung vom 12.10.2020 
  
OV Kleiner eröffnet den Tagesordnungspunkt. 
 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.  
 
 
TOP 2: Bekanntgabe der To Do Liste aus der Sitzung vom 12.10.2020 
 
OV Kleiner eröffnet den Tagesordnungspunkt.  
 
Die To Do Liste liegt den Ortschaftsräten nicht vor und soll deshalb in der nächsten Sitzung 
nachgereicht werden.  
 
 
TOP 3:  Fragen, Anhörung und Anregungen der Zuhörer 
 
OV Kleiner eröffnet den Tagesordnungspunkt. 
 
Hr. Sommer erkundigt sich bzgl. der in Bau befindlichen  Umgehungsstraße in Nöttingen, da 
die Maßnahme die Verkehrssituation in Auerbach betreffen kann. Er bemängelt fehlende In-
formation seitens der Presse. 
 
OV Kleiner ist hierzu nichts bekannt. 
 
BM Timm ergänzt, dass seitens des LRA Enzkreis keine Unterrichtung erfolgt ist.  
 
Hr. Becker frägt nach dem aktuellen Stand bzgl. des Baugebietes Im Buckeberg 3 und der 
hierzu geplanten Ausfahrt auf die Landesstraße. 
 
OV Kleiner informiert über den aktuellen Verfahrensstand. Das erforderliche Baugebiet kann 
nur ausgewiesen werden wenn es im Flächennutzungsplan des Nachbarschaftsverbands 
aufgenommen ist und der Plan in dieser Fassung auch genehmigt und rechtskräftig wird.   
 
BM Timm sagt der Flächennutzungsplan wurde bereits beschlossen. Derzeit liegt der Plan 
zur Genehmigung beim Regierungspräsidium.  
 
Keine weiteren Fragen / Anregungen der Zuhörer. 
 
TOP 4:  Beratung und eventuelle Stellungnahme des Ortschaftsrates zu einer Bau-
voranfrage in der Zehntstraße. 
 
OV Kleiner eröffnet den Tagesordnungspunkt. Bei der Bauvoranfrage handelt es sich um 
 einen eventuellen Umbau der Scheune zu einem Wohnhaus oder einer Lagerhalle.  
 
BM Timm sagt es geht nur um eine Stellungnahme aus städtebaulicher Sicht, fragen 
 zwecks Bauordnung werden vom Landratsamt geprüft. 
 



-3/3- 

OR Beutelspacher sieht die Schaffung neuen Wohnraumes grundsätzlich positiv. 
 
OR T. Guthmann ist auch dieser Meinung. Der Bau einer Lagerhalle ist für ihn fragwürdig.  
 
OV Kleiner sagt er würde sich einer Bebauung nicht entgegenstellen.  
 
Beschluss: Der Ortschaftsrat hat gegen eine Bebauung nichts einzuwenden (einstimmig) 
 
 
TOP 6: Fragen der Ortschafts- und Gemeinderäte, Aussprache zu TOP 4 
 
Keine Fragen der Ortschafts- und Gemeinderäte. 
 
 
TOP 7: Verschiedenes 
 
OV Kleiner eröffnet den Tagesordnungspunkt. Durch die Presse hat er von einer Förderung 
des Landes BW erfahren, welche Landwirte bei der Anlage von Blühstreifen entlang von Flur-
wegen fördern. Die Anlage von Streifen können auch von Privatpersonen unterstützt werden. 
Es können für einen jährlichen Betrag sogenannte Patenschaften übernommen werden. Da 
der Ortschaftsrat als Gremium keine Patenschaften übernehmen kann appelliert OV Kleiner 
an die Ratsmitglieder sich hier eventuell privat zu engagieren. Da von den Landwirten hoch-
wertige Saat ausgebracht werden soll blühen die Streifen mehrere Jahre.  
OV Kleiner wird das Thema im Zusammenhang mit dem Schutz von Bäumen entlang von 
Flurwegen nochmals im Ortschaftsrat aufgreifen. Insbesondere geht es um einige abgestor-
bene Bäume entlang der Poststraße. Dort wäre ein Blühstreifen sehr sinnvoll um gepflanzte 
Bäume zu schützen.  
 
OR T. Guthmann empfiehlt über das MBL der Gemeinde Karlsbad auf das Thema aufmerk-
sam zu machen.   
OR T.Guthmann regt weiter an, dass um die Obstbäume, welche der Gemeinde gehören,  
farbige Bänder angebracht werden sollten um den Bürgern zu signalisieren, dass das Obst 
zum eigenen Verbrauch gepflückt werden darf. 
BM Timm sagt zu, dass dies bereits in die Wege geleitet ist und umgesetzt werden soll. 
Diese Idee wurde im Mitteilungsblatt der Nachbarkommune Marxzell gesehen und für einen 
guten Weg zur Verwertung des Obstes der gemeindeeigenen Bäume gesehen.  
 
BM Timm informiert abschließend, dass die Dachständer und Freileitungen in den Straßen 
Ahorn- und Buchenweg von der Netze BW abgebaut werden.  
 
OV Kleiner beendet die öffentliche Sitzung um 20.51 Uhr. Es schließ sich eine nichtöffentliche 
Sitzung an.  
 
 
 
Gezeichnet:        Gezeichnet:    
Hans Gerhard Kleiner      Raphael Keck 
Ortsvorsteher        Protokollführung  
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